

平成24年度 ボウリング部 10月例会

日時：平成24年10月9日火

午後8時00分～午後10時00分

場所：岩内ファミリーボウル

今回は週末の全国大会(東京)のため、道具一式を発送してしまいハウスボールで出場した、伊藤がワイルドカードから復活優勝した。周りからはマイボールいらないんじゃないの？とか野次られながらの試合であった。

(伊藤 純記)

優 勝	伊藤	6 位	山田
準優勝	中村	7 位	長澤
1 位	岡崎	B B	土方
2 位	中川	B M	井筒
3 位	黒田	B B	長澤
4 位	水野	B M	中村
5 位	福井		



注目は、来年度甲子園ゴルフ出場権を懸けたエイトマン争いであった。ラウンドの結果は優勝原先生、準優勝佐藤会長であった。原先生の猛追も一歩及ばず、佐藤会長がメダリストの栄冠を手にした。エイトマン争いは、練合専務が中村先生をうっちゃり、来年度のキシロカップ出場権を手にした。

(土方敬久記)



野球部・ゴルフ部合同納会開催

日時：10月13日(土)

午後5時30分～午後8時00分

場所：余市町 A-BRAND ホテル

佐藤会長から野球部・ゴルフ部ともに充実した1年を過ごせたことに対する感謝の辞があり、それぞれの活動報告の後、来年度、後志歯科医師会が主管で開催する全道歯科医師ゴルフ大会への協力のお願いがあった。野球大会の爆笑解説付きDVDを鑑賞した後、

後志歯科医師会研修会開催

平成24年度第2回後志歯科医師会主催

学術講演会

日時：10月19日金

午後7時30分～午後9時30分

場所：俱知安町「ホテル第一会館」

北海道医療大学

池田和博准教授を講

師にお迎えし「口臭の基礎と臨床」～見えない口臭が見えてくる～と題し研修会が開催された。近年、口臭への関心も高まり

つつあり、口臭に対する知識・治療法についての確認や情報の整理とともに、一般歯科臨床における口臭症患者のPrimary Careに有益な情報を解説して頂いた。

(中川 徹 記)



第4回定期理事会

日時：10月20日(土)午後4時より

場所：俱知安町「ホテル第一会館」

口腔衛生キャンペーン終了後、4時から第4回理事会が行われた。

各理事報告や今後の予定を確認し理事会は終了となりましたが、その後、新団体設立について準備委員会からの報告等があった。

(星 政和記)



美唄

BIBAI

フッ化物洗口実施に係る

小学校職員説明会

日時：10月22、23、24、31日、

11月1、13日の6日間

およそ1時間程度

場所：市内各小学校

(南美唄、峰延、中央、西美唄、

東、茶志内小の6校)

次年度より美唄市の6校の小学校においてフッ化物洗口事業を開始するにあたり、各学校の教職員対象に説明会が開催された。

北海道空知総合振興局保健行政室主任技師 秋野憲一先生、美唄市教育委員会学務課長 老松 武氏、教育部長 伊藤敦史氏、本会から小森会長、孫副会長、公衆衛生担当理事滑川、そして各学校歯科医(竇崎さゆり、高橋典弘、村上孝男の各先生)が分担し参加した。

教育委員会の挨拶の後、秋野先生からフッ化物洗口について(その効果、必要性、洗口の手順等)、美歯会より美唄市の学童のむし歯の現状等について説明を行い、その後質疑応答が行われた。

会場では熱心な職員の方から多数質問が出て予定時間内に終了しない学校もありました。今後は12月以降各校にて保護者説明会の実施を予定している。

昨今ネット上などにフッ化物に関して医学、歯学的観点から明らかに誤認と思われ

る情報も見受けられ、教育現場等に混乱を招いている事態を生じている。

専門家である我々はフッ化物洗口に関して正しい情報を提供する責務があり、関係者皆に正確な知識を持って頂き、次年度よりスムーズに洗口事業を実施出来るようにしたい。最後にお忙しい中秋野先生に多大なご尽力頂いたことに感謝いたします。

(滑川貴彦記)